

Klangtastisch zu Gast in Roßwag beim Abend der modernen Chöre

Das sommerliche Wetter lässt zur Zeit ja viele Wünsche offen. So auch am vergangenen Samstag, 06.07.2024. Der Chor „eigenArt“ vom Liederkranz Roßwag hatte zum Abend der modernen Chöre eingeladen. Am Vorabend des traditionellen Roßwager Lindenfestes wollte man zusammen mit acht Gastchören einen gemeinsamen Konzertabend gestalten. Der Nachmittag wurde jedoch mit heftigen Wolkenbrüchen eingeleitet und auch bis kurz vor Beginn der Veranstaltung war noch Dauerregen angesagt. Dennoch sagte keiner der Chöre ab, die Veranstalter sorgten noch für mehrere überdachte Bereiche und tatsächlich, bis auf ein paar kurze Schauer wurde es ein herrlicher Abend mit viel toller Chormusik und guter Stimmung. Einige hundert Besucher säumten den Platz um die Linde und um die Chorbühne und waren begeistert von den abwechslungsreichen Auftritten der Formationen aus Roßwag, Aurich, Kleinglattbach, Illingen, Mühlacker, Mühlhausen, Oberriexingen, Enzweihingen und eben unserem Chor Klangtastisch aus Ötisheim. Für Klangtastisch war es der erste öffentliche Auftritt mit dem neuen Chorleiter Aldo Martínez und den gemeinsam in den vergangenen Monaten erarbeiteten neuen Titeln. Das Publikum war begeistert, was nicht nur der große Applaus zeigte, sondern auch die vielen positiven Rückmeldungen im Anschluss. Die Sängerinnen und Sänger hatten große Freude zusammen mit ihrem Chorleiter auf der Bühne und auch er zeigte sich mit dem Auftritt sehr zufrieden. „Man kann von einer äußerst gelungenen Premiere sprechen und von einem Glücksfall, dass Martínez den Weg zum MGV Ötisheim gefunden hat und diesen mit seinem erfrischenden Temperament, seinem Humor und seiner musikalischen Professionalität bereichert“, so der Vereinsvorsitzende Stefan Mast.



Klangtastisch beim Auftritt in Roßwag